



## Búsqueda de soluciones al desempleo juvenil

La vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, ha recibido esta semana en la Usal al grupo informal de jóvenes Solgentia, un grupo de jóvenes integrados en un proyecto de intercambio bilateral entre España y Turquía. Este proyecto aborda la innovación y la eficacia como soluciones alternativas al desempleo juvenil, un tema que está de plena actualidad en los países europeos y concretamente a España. Además de la Universidad de Salamanca, el grupo visitante tuvo la oportunidad de conocer el Ayuntamiento de Salamanca, Piedrahita, Segovia y Alba de Tormes. / **ALMEIDA**

